



L'espace création recrée la chose de la famille Addams !

publié le 17/01/2023 - mis à jour le 20/01/2023

Mercredi est une série horrifique qui a très bien fonctionné depuis sa présentation sur une plateforme de vidéos. Elle reprend les personnages du film La famille Addams et se focalise sur Mercredi, la fille de la famille.

Dans cette série "déjantée", un personnage particulier est présent : la chose. C'est, disons le simplement, une main...



La Chose : Les coulisses de Mercredi (Video Youtube)

Cette vidéo reprend les secrets du tournage intégrant la chose avec l'acteur qui "interprète". On voit que le bras de la personne est dans un vêtement bleu que l'on efface ensuite avec un logiciel de montage.



Nous avons tout d'abord essayé sur un fond vert avec une partie de la toile sur notre bras mais le résultat était très moyen.



Nous avons ensuite sacrifié une chaussette dans les mêmes teintes que le fond vert puis nous avons filmé.



Fichier brut pour la réalisation de la chose (Video Youtube)

Voici un fichier brut que nous avons ensuite superposé avec un fond.
Ici on voit que les deux lignes de vidéos sont superposées.



Ils nous restent ensuite à supprimer les parties vertes de l'image et par transparence le fond apparait.

Voici les premiers essais de nos monteurs



La chose de Antoine (Video Youtube)



la chose de Miguel (Video Youtube)



la chose de Timothe (Video Youtube)

Le résultat n'est pas encore "professionnel" mais déjà très satisfaisant et nous allons travailler pour améliorer le rendu final.

A bientôt